Enfin, dans la rubrique « Ailleurs » le lecteur trouvera deux articles collectifs. Le premier dirigé par **Cristina Laborde de Leon** concerne une recherche menée en Uruguay sur le processus et l'évaluation diagnostique en psychomotricité. Le second écrit par un **groupe d'étudiants de la Salpêtrière**, ce qui nous ravi au regard de la qualité du travail fourni, nous interroge sur ce qui fonde les spécificités des approches psychomotrices dans les différents pays où cette discipline existe. Ce regard d'extériorité a le grand mérite de souligner ce que la psychomotricité en France a de singulièrement spécifique.

Bonne lecture

20/10/2015 08:42

THÉRAPIE PSYCHOMOTRICE -et Recherches- N° 180 - Collection 47

Revue_180.indd 3